
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 977/2021
 

Requer informações acerca da 
pesagem do lixo no Aterro 
Sanitário, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A referida balança está mesmo sem funcionamento e, se positivo, 
há quanto tempo, e qual o prazo para voltar a funcionar normalmente?

2º) De que forma está sendo pesado ou avaliado o peso dos 
caminhões que descartam lixo no aterro no período em que a balança está com 
problemas?

Justificativa:

Este vereador recebeu a informação de que o aterro sanitário estaria 
operando sem balança.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de dezembro de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: J7X1T7Y8C1C1C7M3
		2021-12-16T13:06:30-0300




